

Fuertes vientos siguen causando incendios forestales en Santa Marta

Bomberos atendieron emergencia en cercanías a la bomba Zuca.



BOMBEROS ATENDIERON EMERGENCIA EN CERCANÍAS A LA BOMBA ZUCA. / BOMBEROS DE SANTA MARTA.

En horas de la mañana de este martes el cuerpo de Bomberos de Santa Marta, atendió un incendio en el sector de la bomba Zuca, en donde los fuertes vientos generaron una conflagración que se expandió fácil mente entre la vegetación seca.

Para controlar y liquidar el fuego se hizo necesaria la presencia de 2 máquinas extintoras, 1 camión cisterna y 8 unidades.

Así mismo, el cuerpo de Bomberos informa que los ochos hombres que atendieron la emergencia, recibieron atención medica y la hicieron nebulización, debido a que el humo les causó malestar a varios de ellos.



UNO DE LOS BOMBEROS CUANDO ESTA ATENDIDO. / BOMBEROS DE SANTA MARTA.

De igual forma, aseguraron que la conflagración fue controlada y que están alerta para atender las emergencias en la ciudad.